

Ceux qui ne sont pas encore joints à nous sont invités à le faire. Ceux que l'indifférence ou la crainte de l'insuccès ont retenus jusqu'ici, se sentiront gagnés à leur tour par la flamme eucharistique : ils voudront, eux aussi, tenter un effort, offrir un sacrifice au Dieu qui leur donne tout au Sacrement. Ce n'est pas assez pour le *Messager* de mille nouveaux lecteurs : ce n'est pas assez de quelques cent paroisses où il puisse répandre et cultiver la bonne semence : il voudrait attirer *toutes les âmes* au Tabernacle, et crier d'une voix assez forte pour ébranler le monde entier : JÉSUS EST LÀ ! — Que chacun de ses lecteurs soit un portevoix qui transmette sa parole et qui la propage jusqu'à l'infini.

On a paru apprécier les primes que nous offrons le mois dernier en encouragement à nos zélateurs. Nous maintenons l'offre de ces primes pendant tout le mois de février. Ainsi, pour *dix abonnements nouveaux*, nous enverrons le *Manuel* relié des Agrégés du Saint Sacrement ; — pour *cinq abonnements nouveaux*, un joli Calendrier eucharistique ; — pour *trois*, une grande image en couleurs ; — et pour *un seul*, une douzaine de petites images.

Les zélatrices qui n'auraient pas encore terminé la collection des renouvellements pour l'année courante, nous rendraient grand service en nous la transmettant au plus tôt.

À tous nous disons d'avance : *Merci*, et nous souhaitons les grâces privilégiées du divin Maître, toutes les faveurs spirituelles et même temporelles dont Il est la source inépuisable.

